

此額ニ計ハシテ資本ニ一萬幾千人ハ、卸業員ハ當事ノ卸賣、取引掛合アリ。

是モ一時販賣出庫書記帳ニ列テ又モ卸營林職吏來々轉記。總務部
販賣部へ受益金算取紙又ハ、一式アリ。

其ノ例へ開費

卸賣之モ本浦ヘ卸取入ハト回転ニ掛合會計者ハ、販賣金及ハ元
少四百二十日以上、機器料ハテ日本製ノ機器・各工機、卸賣等モ
モヤモ歎ムニ會合せハセリノイシテ和ハ御ニ挂合ヘ本浦ヘ送
貨ハシ吾ム營運者ハ取金ハシテ總務。貢品ノ貯子ハ無掛本業者ニ
金此舉ハ大悲觀ニ九ヤヘ全廻往ル處ニ工場開設。卸業滿心此論ニ

工場外送各會丸浦助事會二圖スハ開費

株主ノ配當拂戻シ、解雇反対ヲ決議シ會社ニ要求シテキル

又我方大阪ニ於テモ森田ボンブ製作所ガ單價ノ値下ゲ、解雇手當
ノ取消ヲ發表シ爲ニ爭議トナリコレハ勝利ニ解決シタガ鯨江ノ大
阪可鍛鑄鐵所亦無給休業ヲ增加シ高鶴染工場ハ事業縮少デ多數ノ
解雇者ヲ出シ目下爭議中デアル其他港區一帶ノ木材工場等ハ其後
モ引續イテ解雇ヤ減給ヲ行フ工場日々増加シツツアル而モ斯ル實
情ハ決シテ現在ヲ以テ止マルモノデハナク眞ニ今回ノ恐慌力產業
界ニ惡影響シ從ツテ吾々工場勞動者ニ對スル解雇力質限額下ダヤ
無給休業等ガ續々行ハレテ愈々吾等ノ生活ヲ脅カスノハ實ニコレ
カラズアル

從ツテ吾々ハ次ノ如ク吾々ノ生存權ヲ主張シ資本家並ビニ政府ト
勇敢ニ闘争シ吾々ノ生存權ヲ獲得セ木バナラヌ

→工場閉鎖反対 時實